

1

EL UNIVERSAL GRAFICO.

Julio 11-927

1911-1970

22 JULY 1911

SE RECOMIENDA A LOS GOBERNADORES COMPLETA NEUTRALIDAD

EL UNIVERSAL
Los Mismos Obregonistas Consideran que a los Funcionarios que han Dado Definitivo Color, esto no los Favorece

Martes 11/10/27
Con motivo del reciente caso del gobernador Bravo Izquierdo, de Puebla, a quien le fue pedida su neutralidad en la campaña política presidencial, por los presidentes de los bloques mayoritarios del Senado y la Cámara de Diputados, en representación de los congresistas obregonistas, varios miembros de la Cámara hicieron hoy interesantes comentarios sobre ese punto, criticando duramente a los gobernadores de los Estados que han asumido una actitud política definida en favor del general Obregón, dando a la candidatura un carácter oficial en sus respectivos Estados, que el obregonismo no debe tener.

Primeramente se hicieron las explicaciones de que lo único que se había pedido a Bravo Izquierdo era neutralidad en la campaña presidencial y garantías para los obregonistas y no ayuda al obregonismo en ninguna forma. "La actitud de algunos gobernadores de Estados que con mucha anticipación han hecho profesión de ser obregonista, lejos de favorecer al obregonismo lo perjudica, porque lo hace aparecer en las entidades en que gobierna un político obregonista, como candidatura oficial; han sido varios los Estados en que, con motivo de convenciones políticas, los gobernadores han estado presentes en actos obregonistas y aun han pronunciado discursos, disculpándose más tarde con que como miembros del partido político que efectuó la convención y no como gobernantes habían asistido a los mismos."

Según una proposición que será presentada a la consideración de los grupos, debe exhortarse a los gobernadores de los Estados para que no se mezclen en política presidencial, a fin de no dar carácter de oficial a la candidatura del general Obregón.

EL GENERAL OBREGÓN LLEGO HOY A MAZATLÁN

UNIVERSAL GRÁFICO.

A las doce del día de hoy llegó a Mazatlán en su jira política el general Alvaro Obregón, quien viene deteniéndose en las principales poblaciones de occidente en su camino a esta capital; anoche, según los mensajes recibidos en la Liga de Partidos Obregonistas, se efectuó en el Teatro Apolo de Culiacán, un gran mitin, en el que hizo uso de la palabra además del general Obregón, el Ing. Luis L. León, que acaba de reunirse a la comitiva, procedente de Chihuahua, y que se propone acompañar al candidato en toda su jira.

En Mazatlán le fue hecha hoy al general Obregón una recepción muy afectuosa, preparándosele algunos festejos además de las ceremonias políticas; de ese puerto

a Guadalajara el próximo domingo, según ha sido anunciado a las agrupaciones políticas de Jalisco, continuará hacia el sur para llegar



Aspecto de las delegaciones a la Convención de Partidos Obregonistas de Tacuba, que ayer resolvieron por unanimidad apoyar la candidatura del ex Presidente. (Información respectiva en las páginas de Municipalidades del GRÁFICO). La fotografía de abajo es el auto de apertura de la prolongación de la calle de Hernán Cortés, en la misma población, nombre que quieren los vecinos que han cambiado por el de "Cuauhtémoc."

EL UNIVERSAL GRÁFICO - Julio 11 / 1927.